

みんなの力で成功させよう！

第54回支部定期大会

●とき 4月19日(日)
●ところ 全理連会館
(JR代々木駅前)



編集・発行人
東京土建一般労働組合新宿支部
新宿区北新宿4-33-9 新建ビル
電話03(3362)2161 FAX03(3362)2289
http://www.doken-shinjuku.jp/
E-mail : info@doken-shinjuku.jp



横断幕にプラカードを掲げ練歩き宣伝に出発する仲間

みんなの新宿を「くるる会」2・21世直し・新宿練り歩き宣伝行動」2月21日集合場所の戸山ハイツ生協横の公園に70人が集り、2コースに分かれ新宿駅東口アルタ前まで練り歩き、「プラカードをかけ、ハンドマイクで道行く人々にアピールしました。また、東口では、チラシを配り、労働生活相談を行いました。

出発集会では、みんなの新宿をつくる会の小見川猛会長が「派遣切りや失業が大問題、大いに訴えよう」とあいさつ。「大企業の内用」区労連「商売したくても仕事がない」民商保育園に入れない待機児童が増えている」新婦人、「派

みんなの新宿
をつくる会

派遣切りを許すな！
世直し練歩も宣伝

新宿駅東口で労働・生活相談

遣村の生活保護申請で成
果」生活と健康を守る会、
「相談会で支援に全力、新

田なおき衆議員候補など、各団体代表が決意表明。

東口の労働・生活相談
土曜日の午後
い人がいっぱい
通行人も多い
年配の人がチ
を受けとつて
した。

待機児童なくして! 乳幼児から訴える

新宿社保協が対区交渉

組織の力と要求運動の前進で 第54回大会を成功させよう

書記長・戸塚眞人

けた第一歩となる大会と位
置づけました。

中期展望を提起する

組合に対する期待は、厳しさが増せば増すほど高まるのは当然であり、組織のあり方や運動についても真価が試されています。

大会では、組織と運動を
進める上で「中期展望」と

けた第一歩となる大会に位置づけました。

せる力ギは「第一歩を踏出すこと」ではないでしょうか。

3月には約40万人に達し、派遣切りなどが、今年の新卒者の1/500人以上が内定取消になるといいます。町を歩いても、長年続けてきた店が閉り、にぎわい

り、事業の進捗も100%の成功をおさめています。

第一歩を踏み出そう

「待機児童をなくして
「空き施設の活用を」「候
補地リストの検討を」「など
乳幼児をかかえた若いお母
さんたちが、待機児童解消
を求め次々と訴えます。
1月16日、新宿社協議が
保育問題で対区交渉。「待
機児童をなくそう会」のね
母さん達など18人が参加し
ました。
新宿区の待機児童は、2
月現在、0歳児164人な
ど2336人。保育課長は、
対策として、受け入れ枠の拡
大①信濃町分園と民設民管
(21年度)の開園②認託保
育園の拡大③空き教室の活
用は文京区の例もあり検討
④認可は土地をさがしてい
る」と回答しました。
このままでは21年度を迎
えても待機児童の解消は望
めず、緊急かつ抜本的な対
策が求められています。

派遣切りなどが、今年の3月には約40万人に達し、新卒者の1500人以上が内定取消になるといいます。町を歩いても長年続けてきた店が閉り、にぎわいもなくなってきてています。一日も早くこの政治を「エンジ」して、庶民のための政治を。

2月16日の朝日新聞一面に「沖縄の米海兵隊のグアム島への移転を巡り、09年度政府予算案に計上された日本側負担34・6億円のうち20・2億円がグアム島の米海空軍の基地整備にあてられる」と報じられました。だが、この金は「沖縄海兵隊のグアム移転に限定する」とのことでした。

海兵隊の移転費用を負担するだけでもおかしいのに他国の、しかも国外の基地を整備する費用に税金を使う国は、古今東西かつてないことででしょう。

先日、1割首相の麻生さんが訪米し、オバマ大統領と会見し、「世界経済第一と第二が協力する」と鼻高々で帰国しましたが、結局オバマ大統領も日本に対する政策は「チエンジ」することなく、ますます日本の協力要請を強め、麻生内閣はアメリカへシッポを振り続けるのでしょう。

その後の朝日新聞に「米軍への予算弱者に向けて」として「不适当に解雇され頭に迷入した、生活苦の母子家庭など弱者に思いやの予算をと願いつつ、国民の多くが納税している」と6歳児からの投書

今地域では

新宿区労連・新宿一般
貧困と格差是正の09春闘に



特製ノボリと屋代真さん

新宿区は大企業の製造業
「ちかど労働組合」
影響広がる

大企業の派遣切りに、年
越し派遣村などから反撃
が始まります。しかし
年度末の3月までに、さら
に大量の失業者が出てい
る中、地域から「09春
闘をいかに闘うか」、新宿区
労連事務局長の屋代真さんにお
話を伺いました。

「労働者派遣法などなん
てつったのか。強い怒り
を見る」と屋代さん。派遣
切りなどで相談は毎日によ
うに。こんなことは区労連
の専従になって20年だが、
今までになかったこと。い
つも年間50~60件が、年
末から1月まで30件位。2
月も毎日1~2件電話がかか
ってきています。

大企業の派遣切りに、年
越し派遣村などから反撃
が始まります。しかし
年度末の3月までに、さら
に大量の失業者が出てい
る中、地域から「09春
闘をいかに闘うか」、新宿区
労連事務局長の屋代真さんにお
話を伺いました。



2・13春闘決起集会

今必要なのは
政治を変えること

仕事よこせ・なくせ貧困

2月13日、国土交通省、
厚生労働省、経済産業省を
包囲し個人請願行動後、
日比谷野外音楽堂で建設労
働者春闘総決起集会、43
00人の仲間と共に新宿支
部からも26人が参加しまし
た。

今世界同時不況、百年に
一度といわれる経済危機の
もとで、日本の雇用情勢も
急速に悪化しています。

「建設業者も倒産件数が
過去最悪のペースで進み、
仲間の自殺、派遣労働者切
捨てなど失業者が増加、な
んとが生活している人達も
預金を崩し、食費や教育費
の切り詰めに苦労し、これ
以上は無理という人達でい

っぱいです」とのかなしい
報告でした。

今必要なのは、政治を生
活密着型に根本的に変える
ことだと思いました。

集会後は国会へ向けてデ
モ行進。衆・参議院面会所
前では労働条件向上、アス
ベスト被害の根絶と補償、
安心安全の建設産業の実現
を求める請願書を手渡しま
した。

デモ行進が終る待ち時間
を、千葉、埼玉主婦の会婦
の会がヨサコイ踊りを、東
京主婦の会が山寺の和
尚さん、麻生内閣冬景色の
替え歌で会場を盛り上げま
した。

【教宣部・川辺せつ子】

新宿区耐震協
助成活用で改修促進を

—2度の講習会で業者登録—

いつ発生してもおかしく
ない巨大地震から区民の生
命と財産を守る「地震に強
いまづくり」を目的とし
て新宿区耐震補強推進協議
会が発足して1年が経過し
日本が地震大国で、大き
な地震が必ず来るといふは曰
本人であれば誰でも知つて
いることですが、一方で
「自分が生きている間は来
ないだらう」との楽觀が心
のどこかに潜んでいます。
この取組みではないかにして
区民に耐震補強の必要性を
広めるかがカギとなりま
す。ぜひご意見をお寄せ頂
け、耐震改修促進にご協力
をお願いいたします。

【担当書記・相田太郎】



国産木材活用の耐震セミナーで報告する伊藤賢司産対部長(1月24日)

技術基盤強化の助成事業

連日の調査相談活動へ展望— 仕事確保運動へ展望—

今日の大恐慌を受け、全

建総連の「建設職人の仕事

なれば人れない」自分た

の身分は人れない」と思つ
ていたそうです。

なければ人れない」自分た

の身分は人れない」と思つ
ていたそうです。

なれば人れない」自分た

の身分は人れない」と思つ
ていたそうです。

なれば人れない」自分た</



7つのマチガイ

[問題]上の絵と下の絵では7つのマチガイがあります！どこでしよう？(作・野上和彦)



- 絵を一枚きりとり、ハガキに貼って、まちがい個所を丸印で示し、支部まで送ってください。分会・住所・氏名を(家族の方は組合員の氏名も書いて下さい)。余白には新聞の感想や身近なできごとを必ず添えてください。
- 正解の中から抽選で10人に図書券プレゼント。
- 申し込み切り 3月25日 東京土建新宿支部 新宿区北新宿4-33-9 郡先丁印 0074



本部黒木会長の報告をきく

会長に落合東分会の増田欣也さん、副会長に大久保分会の武田武さんを選出ししました。会の名称としては、「PAL新宿」をみんなで確認しました。

本部PALの会会長の黒木さんをはじめ、

担当役員の松森さんや書記の溜合さんも参

加され、PALの運動や役割についての理解

を深めることができました。

【書記次長・高橋美】

落合東6群 10億円事業の件話題にしました。あまりに急で皆さんは言工・工務店に携わる人だけでも名職には無関係な感じになりました。

分会総会について打合せ、役員に出てもらえた様依頼、7群より1人有望な方

をみつけ、これからどうア

タックするか? / 時期的に申告についての話題も出ま

した。その方、白色で今期

はなんとか自分でやってみ

ると言つて帰られました。

【落合四6群】早くも春

野丁場、新丁場の味方

「PAL新宿」結成

運動・役割への理解深める

2月21日、支部4階会議室で、野丁場、新丁場で働く仲間の交流会(兼)総会が行なわれ、18人が参加しました。会議には「PALとはなんぞや?」ということで分会の役員さんにも参加していただきました。

交流会を兼ねた総会は、軽食をしながらのなごやかな雰囲気の中で進められました。

会長に落合東分会の増田

欣也さん、副会長に大久保

分会の武田武さんを選

出ししました。会の名称

としては、「PAL新宿」をみんなで確認しました。

本部PALの会会長の黒木さんをはじめ、

担当役員の松森さんや書記の溜合さんも参

加され、PALの運動や役割についての理解

を深めることができました。

【書記次長・高橋美】

落合東6群 10億円事

業の件話題にしました。あ

まりに急で皆さんは言工・工務店に携わる人だけ

でも名職には無関係な感じになりました。

分会総会について打合せ、役員に出てもらえた様依頼、7群より1人有望な方

をみつけ、これからどうア

タックするか? / 時期的に申告についての話題も出ま

した。その方、白色で今期

はなんとか自分でやってみ

ると言つて帰られました。

【落合四6群】早くも春

のだろうか???

【大久保5群】2月の声

を聞くと、いやな季節だなあと思つてます。花粉症で

長年苦しんでいます。暖かくなるのはうれしいけれど

ど、これから何年苦しむのかなど家族で話しています。

【北新宿4群】友好団体等の支援も結構だが、不況

により生活も思うようにい

かず、困窮している組合員

が身近に大勢いる事も考え

がほしい／毎月組合員の脱退者が出ています。若い人

なら次の仕事もなんとかな

るが、年配者は働き口がま

ったくななく、今後が不安でどうしたらよいかなどの相談が群会議の中で出ました。

良い考え方がありましたら教えて下さい。

【牛込東全群合同】火災警報器の無料(組合)でまと

め買つた品)で、取付けに自分の町内を町会役員と消防署員と回ったが、警戒してい出来ない。法案で決まったと言つても、間に合つていますとか、後で金を取りに来るんだろうと言われた。

【おたより】**おたより**
身近なできごと

みつこに「ふきのとう」が頭を出し始めました。新年を迎えてモタモタしている

と、もう春の声。一度しか

ない人生、無駄のない生活

を送らねば……。

【落合東・東山連子】

今まで以上に身体に気を付けてほしい／毎月組合員の脱

退者が出ています。若い人

なら次の仕事もなんとかな

るが、年配者は働き口がま

ったくななく、今後が不安でどうしたらよいかなどの相

談が群会議の中で出ました。

良い考え方がありましたら教えて下さい。

【牛込・富沢寿美】**おたより**
身近なできごと

今年はここへ花見に行くう

かな? 花の命は短いけれどきれいよね。

【牛込・富沢寿美】**おたより**
身近なできごと

今年はここへ花見に行くう